

栗嶋公園 来年2月にリニューアル

海にせり出した場所にあって、縁結びの神様を祭る栗嶋神社＝豊後高田市の栗嶋公園



豊後高田市がデートコースとして売り出している「恋叶ロード」。その中間地点にある栗嶋公園(市内臼野)が来年2月、生まれ変わる。カップルを呼び込む拠点にするため、市が2年間かけてきた整備事業も大詰め。ナデシコの植栽や市出身の実業家によるカフェ出店など公園は若者向けの雰囲気になる。ぜひ2人で訪れて見ませんか。



栗嶋公園は縁結びの神様を顔写真。貿易やホテルへのリネンリースなどで年商1100億円を超えるアルサグループから、市がカップルのデートスポットとして売り出している。2013年に記念撮影ができるようモニュメントを設置。14年からは総事業費1億5千万円の大規模なリニューアル工事に取り組んできた。目玉事業は栗嶋茶屋の改修。以前は地元住民による飲食店だったが、イタリアンカフェ(木造平屋・約80平方メートル)にリニューアルされる。経営するのは市の公募で選ばれた同市堅来出身の実業家、中田春昭さん(71)＝福岡市・や白、紫など色とりどりのナ

「恋人の聖地」目指す

店は本格的な石窯でピザを作る他、スイーツやパスタなどを提供。中田さんは「今は若い女性に受けなかったらダメ。雰囲気をよくして、お客さんが食べたくなる物を提供する」と意気込んでいる。市は道沿いから見えるのり面(約1600平方メートル)に赤や白、紫など色とりどりのナ

(羽山草平)



出身の実業家、中田春昭さん(71)＝福岡市・や白、紫など色とりどりのナ

恋叶ロード 豊後高田市の昭和の町から長崎鼻リゾートキャンプ場を結ぶ国道213号の20号。チームラボや真玉海岸といった若者向けの魅力が点在していることから、市観光協会が2013年に命名した。

デートコースとして売り出している「恋叶ロード」